



**MOCIÓN DE ACUERDO QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE SANT ANTONI DE PORTMANY PARA LA CREACIÓN DE UNA MESA DE DIÁLOGO SOCIAL PARA LA MEJORA DEL MODELO TURÍSTICO EN SANT ANTONI.**

El debate sobre la mejora del modelo turístico en Sant Antoni ha sido y es un tema a la orden del día y cuya discusión se repite cada temporada estival. Nuestro municipio fue pionero en lo que respecta a la actividad turística. Un destino de calidad que comenzó siendo referente para los propios ciudadanos de la isla, hasta convertirse en un destino conocido a nivel mundial.

Por un lado, es evidente que la principal actividad económica para Sant Antoni es el turismo, de ahí la importancia de cuidar y mejorar nuestro principal motor económico para seguir creando riqueza. Por otro lado, también es evidente que la actividad turística ha ido cambiando a lo largo de las décadas hacia un modelo mucho más agresivo, insostenible y perjudicial para la convivencia entre los que residimos de manera permanente en nuestro municipio y quienes únicamente lo hacen de manera temporal, es decir, la convivencia entre residentes y visitantes.

La actual temporada turística nos está demostrando que Sant Antoni está retrocediendo a pasos agigantados en lo que respecta a un nuevo modelo turístico de mayor calidad y más sostenible. No hay más que pasear por sus calles cualquier día de

la semana y leer la prensa diariamente para entender que la cosa no va bien desde el punto de vista del orden, el cumplimiento de las normas y la convivencia. En lo que llevamos de verano ya son más de cuatro los precipitados en hoteles de nuestro municipio y en circunstancias poco saludables y recientemente una directiva de otro hotel local ha sido agredida por una turista en situación de embriaguez, mandándola al hospital con un corte en el cuello.

Mejorar el modelo turístico y, por consiguiente, equilibrar en positivo la convivencia que debe haber entre residentes y turistas, no solo se consigue con campañas de promoción turística y arreglo de jardinerías o calles. Desde el grupo socialista creemos que todo ello debe ir acompañado por una normativa que fomente el cambio. Normativa de incentivos, pero también de limitación en ciertas actividades que son verdaderas fábricas de turismo de excesos. También creemos que esta cuestión, el de caminar hacia un modelo más saludable, es de vital importancia para la población del municipio y el camino a recorrer debe hacerse con consenso entre todas las partes y unidos.

En definitiva, es necesario que se abra de nuevo un espacio de diálogo social en nuestro municipio para tratar de diagnosticar y poner soluciones a los efectos negativos del turismo, en la que todos tengamos voz y encontremos puntos de acuerdo para avanzar y crear un Sant Antoni que sea mejor para todos.

Por todo ello, el Grupo Socialista del Ajuntament de Sant Antoni propone:

1. Crear una mesa de diálogo social permanente, con representación de todos los sectores sociales del municipio, grupos políticos municipales y sindicatos, para debatir, diagnosticar y establecer el camino de un nuevo modelo turístico más sostenible y respetuoso con la vida de los residentes de Sant Antoni de Portmany.

FDO. ANTONIO LORENZO BUSTAMANTE

PORTAVEU DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE SANT ANTONI DE PORTMANY